



Hast du das Velo im Herzen und Freude am Kundenkontakt?

Wir suchen per 1. Januar 2025 oder nach Vereinbarung eine:n

Projektmitarbeiter:in Cyclomania 60%

Deine Aufgaben:

- Du arbeitest in einem kleinen Team mit bei der reibungslosen Umsetzung und der Weiterentwicklung der jährlich wiederkehrenden Veloförderaktion Cyclomania
- Du bist für administrative Aufgaben und das Bearbeiten von Rechnungen zuständig
- Du unterstützt das Team bei der Akquise und Betreuung von Gemeinden
- Du pflegst die Webseite und App, betreust selbständig die Social Media Accounts und erstellst Newsletterkampagnen mittels Mailchimp
- Du hast den Lead bei der Akquise von Preissponsoren für die Aktion
- Du bist für den Kundendienst auf Deutsch und Französisch zuständig

Das bringst Du mit:

- KV-Ausbildung und/oder Berufserfahrung in einer ähnlichen Position
- Erfahrung in der Projektarbeit, der Administration und im Kundenkontakt
- Freude am regelmässigen telefonischen und schriftlichen Kontakt mit Kunden
- Sehr gute Französischkenntnisse in Wort und Schrift, gute Deutschkenntnisse in Wort und Schrift
- Hohe Einsatzbereitschaft und Flexibilität insbesondere zwischen Mai und September
- Erfahrungen in der Zusammenarbeit mit Gemeinden und den Themen Mobilität, Veloverkehr, Klimaschutz oder/und Mobilitätsdaten von Vorteil

Wir bieten Dir:

- Eine wichtige und sinnvolle Aufgabe in einer lebhaften Non-Profit-Organisation
- Ein motivierendes Arbeitsumfeld mit flexiblen Arbeitsbedingungen (Arbeitsort Bern)
- Einen fairen NGO-Einsteigerlohn

Hast Du Interesse?

Bewerbung als PDF bis am 11.9.2024 an daniela.hiltbrand@pro-velo.ch. Fragen zur Stelle beantwortet Dir Anna Schuler anna.schuler@pro-velo.ch 031 318 54 19. Die erste Vorstellungsrunde erfolgt per 30-minütigen Videocall zwischen dem 16. und 20. September. Das zweite Vorstellungsgespräch findet am 24. September bei Pro Velo in Bern statt.

MEHR & BESSER VELOFAHREN FÜR ALLE! Pro Velo vertritt die Interessen der Alltags-Velofahrenden in der Schweiz. Zusammen mit über 40'000 Mitgliedern und 41 Regionalverbänden setzen wir uns für eine bessere Velo-Infrastruktur, für eine velofreundliche Verkehrs-Politik sowie für die Veloförderung von jung bis alt ein. Pro Velo ist eine politisch und finanziell unabhängige Non-Profit-Organisation. Wir leben von freiwilligem Engagement, privaten Spenden und von Zuwendungen Dritter. www.pro-velo.ch